

Von den ehemaligen Schülern der Anstalt erlitten¹⁾ den
Heldentod für Kaiser und Vaterland:

1. Dr. Wilhelm Wlach, k. u. k. Leutnant (maturierte 1906);
2. Dr. Kamillo Haczek, k. u. k. Leutnant (maturierte 1907);
3. Dr. Erwin Herrenritt (maturierte 1909);
4. Leopold Weiler, k. u. k. Fähnrich (maturierte 1909);
5. Fritz Nußbaum, k. u. k. Leutnant (besuchte die Anstalt 1897 bis 1900);
6. Richard Schlesinger, k. u. k. Leutnant (besuchte die Anstalt 1899 bis 1903);
7. Alfred Popper (besuchte die Anstalt 1892 bis 1896);
8. Paul Hirschberger (besuchte die Anstalt 1892 bis 1896).

¹⁾ Soweit dies zur Kenntnis der Direktion gelangte.

**Wegen tapferen Verhaltens vor dem Feinde erhielten¹⁾
Auszeichnungen folgende ehemalige Schüler der Anstalt:**

1. Dr. Franz Hiller, k. u. k. Leutnant (maturierte 1907), die silberne Tapferkeitsmedaille I. Klasse;
2. Dr. Friedrich Hochwald, k. u. k. Assistenzarzt (maturierte 1907), das goldene Verdienstkreuz mit der Krone am Bande der Tapferkeitsmedaille;
3. Dr. Ernst Körner, k. u. k. Oberleutnant (maturierte 1900), das Militär-Verdienstkreuz;
4. Siegfried Luftschütz, k. u. k. Fähnrich (Schüler der VI. Klasse im Schuljahre 1905/06), die silberne Tapferkeitsmedaille I. Klasse;
5. Friedrich Polifka, k. u. k. Leutnant (Schüler der IV. Klasse im Schuljahre 1902/03), die goldene Tapferkeitsmedaille;
6. Karl Richter (maturierte 1913), die silberne Tapferkeitsmedaille II. Klasse.

¹⁾ Soweit dies zur Kenntnis der Direktion gelangte.